

MEDIA

LaLiga se sube al tren de los 'streamers': ficha a Ibai Llanos para reforzar sus retransmisiones

La competición ha *fichado* a Ibai Llanos, Ander Cortés y Ulises Prieto para narrar el Atlético de Madrid-Valencia CF este fin de semana.

Palco23

22 ene 2021 - 10:30



Sin deporte en directo, LaLiga sigue dándole una vuelta de tuerca a las retransmisiones. La competición española de fútbol se ha aliado con *streamers* e *influencers* para que comenten desde su casa los partidos. El objetivo es mantener el *engagement* con el público, especialmente el más joven, en un momento en que las retransmisiones son el único canal de contacto.

LaLiga ha creado un nuevo canal de audio, llamado LaLigaCasters, en el que los espectadores podrán ver algunos partidos de la segunda vuelta de la competición acompañados de las voces de diferentes comentaristas.

El nuevo canal de audio de LaLiga se pondrá en marcha este mismo fin de semana,

con la retransmisión y comentarios de Ibai Llanos, Ander Cortés y Ulises Prieto en el enfrentamiento entre Atlético de Madrid y Valencia CF.

LaLiga estrenará el proyecto de la mano de Ibai Llanos en el Atlético de Madrid-Valencia CF

Según ha confirmado LaLiga en un comunicado, habrá varios *streamers* y *casters* que comentarán un partido por jornada durante toda la segunda vuelta. Estos serán divididos en tres grupos distintos, aunque se desconoce quién acompañará a los tres *casters* ya confirmados.

Hace unos meses, durante el inicio del confinamiento originado por la pandemia, LaLiga e Ibai Llanos colaboraron para crear La Liga Santander Challenge, un torneo del videojuego Fifa en el que un jugador de cada equipo representaba a su entidad y el propio Ibai narraba los encuentros.

Ibai Llanos (Deusto, 1995) es uno de los mayores creadores de contenido en español. Llanos comenzó su carrera en 2014 como narrador en la Liga de Videojuegos Profesional, compaginando el trabajo para terceros con su propio canal de Twitch y Youtube. El año pasado fichó por G2 Esports para ser creador de contenido en exclusiva para el equipo, pero este mismo año anunció que abandonaba el club para crear su propia marca.